
COMUNE Di NAPOLI 

MUNICIPALITÀ 2 

SEDUTA CONSIGLIO MUNICIPALE DEL 18.7.2023 

In data 18 Luglio 2023 alle ore 9.00 per le ore 10.00 è stato convocato, giusta nota PG579292 del 
13/07/23, il Consiglio della II Municipalità per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale Consiglio Municipale del 11 Luglio 2023; 

2. Approvazione documento  "Plastic Free"  

3. *Deliberazione progetto "Azione contro la fame" 

4. Varie ed eventuali. 

14 seduta è presieduta dal Presidente avv. Roberto Marino. 

Svolge la funzione di Segretario, ai sensi dell'art. 45 del vigente Regolamento delle Municipalità, 
approvato con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 68 del 21.09.2005, il Direttore della 
Municipalità  Arch.  Emilia G. Trifiletti con l'assistenza dell'Istruttore Direttivo Culturale dott.ssa 
Alessandra D'Alessandro. 

Alle ore 10.18 il Presidente Marino, nel dichiarare aperta la seduta, invita il Segretario a procedere 
all'appello nominale. 

Il Presidente, constatata la presenza di n.17 consiglieri, nomina scrutatori i Consiglieri Murolo, 
Visconti e  Straus  

Sono presenti alla seduta il Vicepresidente Petroli e l'Assessore Bertocco. 

Il Presidente invita il Segretario a procedere alla lettura del verbale  dell'  11 Luglio u.s. che viene 
approvato per alzata di mano all'unanimità. 

Si passa agli interventi ex art. 37. 

Il  Cons. Straus  pone il problema della chiusura di gran parte delle fontanine pubbliche, soprattutto 
per la mancanza di acqua pubblica a disposizione in questo periodo di grande caldo, e preme 
affinché sia inoltrata una richiesta di ripristino delle stesse al Sindaco. 

La  Cons. Parisi  chiede una pulizia delle panchine di Piazza Dante e Piazza Carità ed inoltre che 
siano create delle zone d'ombra e aree verdi in Piazza Dante. 

Il  Cons.  De Stasio sollecita la convocazione da parte del Presidente Marino della Commissione 
Politiche Sociali per l'elezione del nuovo Presidente, sottolineando come sia fondamentale l'attività 
di monitoraggio sul territorio della suddetta Commissione. Informa poi l'assise che sul territorio 
della Municipalità si stanno effettuando i controlli sulle attività commerciali. 

La  Cons.  Capretti nel ricordare la recente riapertura del Cimitero delle Fontanelle segnala che, pur 
ricadendo l'ingresso del sito sul territorio della Seconda Municipalità, è stato stabilito un biglietto 
d'ingresso per i visitatori e la gratuità solo per i residenti della Municipalità 3. Richiede pertanto 
che sia posta all'attenzione della Giunta Comunale l'eventualità di stabilire un biglietto di ingresso 
gratuito non solo per i residenti della Municipalità 2 ma per tutti gli abitanti del Comune di Napoli. 
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Il Presidente informa che la richiesta è stata già attivata e di avere già in calendario un 
appuntamento con l'Assessore competente per discutere dell'argomento. 

Il  Cons.  Brandolini segnala un'invasione di topi in Piazza Guglielmo Pepe e sottolinea la necessità 
di interventi mirati e di rimuovere i cassonetti RSU vicino alla scuola. Chiede un forte impegno al 
Presidente. 

La  Cons.  Sepe richiede la manutenzione dei vasi piantumati posti in Piazzetta San Giuseppe dei 
Nudi in prossimità della Scuola Cairoli. 

La  Cons. Manfredi  segnala nuovamente il vicolo che si innesta sulla salita di Sant'Arcangelo a 
Baiano divenuto ricettacolo di immondizia. Rammenta inoltre la problematica dei 10 cassonetti a 
Forcella collocati tutti nello stesso luogo che favoriscono il proliferare di blatte e topi. 

Il Vicepresidente Petroli replica che per la questione dei cassonetti è stato effettuato un sopralluogo 
con il Presidente della quarta Municipalità ed i verbali sono al vaglio del Servizio Viabilità e 
Traffico (trattandosi di viabilità primaria) e a seguito si deciderà per la ridistribuzione dei cassonetti. 

Il  Cons.  Samacchiaro riporta un episodio di incidente stradale avvenuto in Via Girolamo Santacroce 
all'altezza del civico 24 laddove uno scooter è scivolato sui detriti fuoriusciti dai cassonetti posti 
sullo spartitraffico. Evidenzia pertanto come sia fondamentale provvedere alla manutenzione del 
manto stradale e alla pulizia intorno ai cassonetti. 

Il  Cons.  Oriente evidenzia come i dissuasori divelti lato porta del Carmine in Piazza Mercato 
favoriscono l'attività dei parcheggiatori abusivi e lo scorrazzare di motoveicoli ad alta velocità, 
richiede dunque che sia effettuato un intervento radicale. 

Il Presidente Marino replica che la problematica è stata già rappresentata al Questore di Napoli il 
quale ha assicurato che avrebbe attenzionato la questione in sede di Comitato Ordine e Sicurezza 
Pubblica. 

Il  Cons.  Murolo condivide quanto detto dal  Cons.  Sarnacchiaro e ribadisce l'importanza della 
manutenzione stradale in Via Girolamo Santacroce. 

Il Presidente pone in discussione ed introduce il secondo punto all'ordine del giorno e cede la parola 
ai  Cons.  Murolo e Franchi che, in qualità di Presidenti delle Commissioni Ambiente ed Attività 
Produttive, relazionano sul lavoro svolto. 

Il  Cons.  De Stasio, nel dichiarare il proprio voto favorevole al documento, propone un'eventuale 
sgravio fiscale (TARI) per i commercianti che seguono il protocollo stilato dal Comune di Napoli, 
in merito all'eliminazione dell'utilizzo della plastica. 
. 	, 
La  Cons.  Sepe descrive l'esempio del Comune di Dublino, riferendosi alle strategie adottate per 
l'eliminazione dell'uso della plastica nei pubblici esercizi. 

Il Presidente Marino ricorda che una prima sperimentazione per limitare l'uso della plastica verrà 
effettuata dalla ditta di refezione del Comune di Napoli "Vivende che, tra le proposte migliorative 
ha inserito quella di fornire gli alunni delle scuole, i dipendenti e le istituzioni politiche della 
Municipalità di una borraccia riutilizzabile per evitare il consumo di acqua in bottigliette non 
riciclabili. 

Il Cons.Esposito propone l'istallazione di ecocompattatori per la plastica. 

Il  Cons. Straus  plaude il lavoro delle due commissioni e si dichiara a favore del documento. Si 
sofferma sull'importanza di ridurre al massimo l'uso delle bottigliette di plastica e invita la Giunta 
municipale e l'Amministrazione Centrale ad istallare sul territorio almeno un punto di rifornimento 
di acqua. 
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L'Ass. brio si sofferma sugli aspetti economici negativi dell'uso della plastica e della produzione 
diffusione e acquisto delle bottigliette. Afferma la necessità di riprendere l'ordinanza comunale del 
2019 che vietava l'uso della plastica agli esercenti del lungomare ed estenderla a tutto il territorio 
della Municipalità 2 che farà da capofila per tutte le altre. 

Alle ore 11:18 si procede alla votazione per appello nominale. 

Il Presidente, preso atto dell'esito della votazione, dichiara il documento approvato all'unanimità. 

Il Presidente pone in discussione e relaziona sul terzo punto all'ordine del giorno. 

La  Cons. Parisi  precisa che le famiglie da individuare per il progetto sono da ricercarsi nell'area dei 
Quartieri Spagnoli. 

La  Cons.  Capretti esprime perplessità circa l'uso, in delibera, del termine "capofamiglia" a suo 
avviso ampiamente superato. 

Il Presidente replica che ci si riferisce genericamente ai beneficiari. 

Il  Cons. Aiello  chiede di emendare la delibera e dunque di prevedere la collaborazione con gli 
assistenti sociali e la richiesta ai Servizi Sociali territoriali di un  report  semestrale sull'andamento 
del progetto. 

Il Presidente ribatte che la richiesta del  report  deve essere indirizzata alla Fondazione Focus. 

Alle ore 11:30 si procede alla votazione per appello nominale della delibera con l'emendamento 
"richiesta  report  semestrale alla Fondazione Focus". 

Il Presidente, preso atto dell'esito della votazione, dichiara la delibera approvata a maggioranza con 
1 astenuto e l'immediata esecutività all'unanimità. 

Alle 11:32, non essendovi altro da deliberare e nessuno chiedendo la parola, il Presidente dichiara 
sciolta la seduta. 

Il Segretario 	 ente  

Arch. Emilia 	Trifiletti 	 Avv. 	Lsff4.  arino  
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Insediamento 30/11/2021 (delib.n°10 del 30/11/2021) 

Costituzione Gruppi Consiliari (Decreto Presidenziale n. 13 del 10/12/2021 e ss.mm.ii.) 

Costituzione Commissioni (decreto Presidenziale n.17 del 03/01/2022 e ss.mm.ii.) 

Costituzione Giunta 	(Decreto Presidenziale n.5 del 08/03/2023) 

 

COMUNE DI NAPOLI 
Municipalità 2 

IL PRESIDENTE 	PRESENTE 

Roberto Marino Scrutatori: 

 

Avvocata Montecalvario Mercato 

Pendino S.Giuseppe Porto 

Consiglio del: 18/07/2023  

 

convocato alle ore:9,00 	Per 10,00 

1) Murolo 

2) Visconti 

3) Straus  

apre alle ore:10,18 

. COGNOME NOME 1° Appello 2°Appello 11,18 3°Appello 11.30 4° Appello Note  
Aiello  Luigi P P 

• i Entra 10 .31 Il 
Brandolini Giuseppe 

P 
P 

Capretti . 
Criscuolo

D Chiara P I P P 

5 
Vincenzo P 

Della Ragione Nunzio P H P 
6 De Stasio Giuseppe Renato P P P 
7  Esposito  Vincenzo P P 

M. 8 Ferrara Luigi A A A 
9 Ferrigno Letizia EN A A 

10 Franchi Rita P P 
11 Gambardella Marco A A Assente giustificato 

12 Grandullo Francesco A A A 
13  Manfredi  Rita A P P Entra 10.22 

14 Murolo Paolo P P P 
Oriente 
Parisi  

Emilio 
Carmela 

P P P  I 
P P P 

Parlato Angela A A Assente giustificato  
Parulano . 
Petroli 

Ciro 
Luigi P 

% A A 
19 P 
20  Piro  Rosaria A A A 

Platone Enrico A A A Assente giustificato   E 
Polio Francesco P P 

g 

Raiano Immacolata P P 
24 RIZZO Carmela P H P 
25 Sarnacchiaro 	. Pasquale A P Entra 10.36 

26 Sepe Rita P P H  
29 

Straus Thomas Adolf  P .1 P 
la Troise Paolo A A 

Visconti Daniele 
30 Vitale Valeria A A A Assente giustificato 

1° Appello Consiglieri Presenti n° 17 Assenti n° 13 

2° Appello Consiglieri Presenti n° 20 Assenti n° 10 

3° Appello Consiglieri Presenti n° 20  Assenti n° 10  

4° Appello Consiglieri Presenti n° Assenti n° 

La seduta è sciolta alle ore 11,32 

Il Segretario 
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